

La jornada 'Deporte en la Calle' promovida por el Ayuntamiento de Adra quedará aplazada al próximo sábado, 9 de abril, a partir de las 18:30 horas de la tarde, debido a las previsiones meteorológicas de fuerte viento para este domingo, día en que estaba prevista la actividad inicialmente.

'Deporte en la Calle' concentrará diez modalidades deportivas en el Pago del Lugar con el objetivo de animar a los niños y niñas del municipio a iniciarse en el mundo del deporte a través de las modalidades que actualmente se imparten en la ciudad.

En la jornada participarán un total de diez clubes deportivos abderitanos que exhibirán las modalidades de balonmano, bádminton, baloncesto gimnasia rítmica, judo, karate, patinaje, voleibol, fútbol y rugby. Podrán participar en la jornada todos los niños y niñas que lo deseen.

Para el desarrollo de la actividad el Ayuntamiento, a través del Área de Deportes, desplegará en el paseo marítimo del Pago del Lugar pistas adecuadas para el uso de los más pequeños del municipio y material deportivo para llevar a cabo la jornada.